## 活動報告

団 体 名 活 動 名	災害ボランティア 愛・知・人 9月豪雨の被災者のための家屋復旧支援活動 2022/10/01~2022/12/31
活動名	
	2022/10/01~2022/12/31
活動期間	2022/10/01 2022/12/01
活動の成果	静岡市は水害に慣れているからか「乾けばいい。掃除すればいい」という感覚の方が多く、ニーズの上がり方が遅いことが特徴的だった。 床上浸水にもかかわらず、家財搬出の依頼だけだったり、カビが浮いてきている室内で、普通に生活をしているお宅が多いことに驚いた。 「断熱材が入っているので水に浸かったお宅は、断熱材撤去をしないとカビが発生します。ボランティアがお手伝いできますよ」というアナウンスがなかなか広まらず、社協さんも苦労をされていた。実際、私たちが作業している現場の隣のお宅の人が「うちも心配になってきたから見てほしい」ということで新たなニーズになることも多く、1ヶ月ほどたった11月になってようやくニーズが増えてきた。当初12月には撤収予定だったが、1月に入っても作業は続いている。静岡は水害の多い地域の為、「今後は地元の団体で対応がしていけるようにしたい」と思い、定期的に通っている一般ボラさんに指導をしながらの作業になった。その結果「まめっ隊」という地元団体が出来、愛知人メンバーも静岡県民はそちらにも参加している。 12月には、「ふらっと」という住民さんが集う場所もでき、「まめっ隊」や県外ボラ団体の集合場所・休憩場所としても利用しており、情報交換の場となっている。今後は、講習会の場を作り技術の伝承をしていけたらいいと考えている。
寄付者へのメッセージ	2022年は災害の多い年でした。いつもご寄付を賜りありがとうございます。 静岡は水害が多いので、今後は地元の方で対応が出来るよう、一緒に作業を進めました。

## (活動のようす)





